



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 315
10 de noviembre de 2022

Medicina Veterinaria afianza nuevos convenios de cooperación

El Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Javier Vargas, firmó un convenio de cooperación interinstitucional con el representante de Farbiopharma, Dr. Edgar Curipallo. Con este convenio se busca establecer mecanismos de cooperación y reciprocidad entre las dos instituciones para promover prácticas pre profesionales, pasantías, proyectos de investigación y de vinculación con la comunidad.

El decano de la Facultad indicó que el propósito es ampliar los conocimientos y mejorar la formación de estudiantes, así como del personal técnico y administrativo de Farbiopharma. La Facultad se compromete a coordinar y designar a estudiantes con perfiles afines a la empresa para que realicen sus pasantías y en la empresa se facilitará el acceso de docentes y estudiantes al uso de su infraestructura.

Edgar Curipallo expresó que este tipo de convenios permitirán fortalecer líneas de formación y trabajo como la relación a las líneas legales e industriales de la farmacéutica y los alimentos, para así reclamar los espacios del médico veterinario en el área de farmacología.

J.S